

Liebe Skatfreundinnen, liebe Skatfreunde!

Wie bereits schon einmal in Nr. 15 mitgeteilt, bitten wir nun kurz vor der Mitgliederversammlung nochmals darum, dass sich alle Vereine Gedanken über denkbare Amtsübernahmen machen. Für folgende Ämter des VG-Präsidiums werden Nachfolger/Nachfolgerinnen gesucht:

- Präsident/in
- Vizepräsident/in
- Spielleiter/in

Es gibt in den Reihen unserer Vereine sicher „geeignete“ (männliche oder weibliche) Mitglieder, welche für diese Ämter Verantwortung übernehmen könnten! Gleiches gilt für die Wahl der Mitglieder des VG-Gerichts und der Kassenprüfer!

Zum Thema Terminplanung

Hier werden ja jedes Jahr aufs Neue Stimmen laut, warum ist die Terminflut für die VG-Meisterschaften in den ersten Monaten des Jahres nicht zu verhindern!? Antwort: „Nein es ist aus mehreren Gründen nicht zu verhindern“! Zur Verdeutlichung im Folgenden die Termine 2026 des Landesverbandes, wobei es bis heute, aus welchen Gründen auch immer, unterlassen wurde, diese ins Internet zu stellen, damit sich „alle“ Verbände und die interessierten Skatspielerinnen und Skatspieler frühzeitig daran orientieren könnten!

- | | |
|------------------------------|--------------------------------|
| ➤ 28.03.2026 und 29.03.2026 | BW-Einzelmeisterschaften |
| ➤ 26.04.2026 | Vorrunde Deutscher Städtepokal |
| ➤ 13.06.2026 | Tandem-Zwischenrunde |
| ➤ 05.07.2026 | Vorständeturnier Zwischenrunde |
| ➤ 25.07.2026 | Verbandstag Landesverband |
| ➤ 26.07.2026 | BW-Mannschaftsmeisterschaften |
| ➤ 20.09.2026 oder 27.09.2026 | BW-Pokal (je nach Ausrichter) |
| ➤ 01.11.2026 | BW-Damenpokal |

Leider sind die Terminangaben des DSKV für das Jahr 2026 im Internet derart „unvollständig“, dass die Verbandsgruppen, das heißt auch wir, nicht in der Lage sind, frühzeitig zu planen. Das zum Thema „es kann ja für unsere VG-Verantwortlichen nicht so schwierig sein, rechtzeitige Planung vorzunehmen!“ Aber schon alleine an den Terminen des Landesverbandes ist zu erkennen, warum es derart schwierig ist, die eigenen Termine festzulegen, bzw. fast alle VG-Termine ins erste Quartal eines Jahres legen zu müssen.